

Zwei Kategoriensieger, Silber für die Sektion

Ottenbacher Pontoniere trumpfen auf

Dank des hohen Wasserstandes und der starken Strömung konnten sich die Ottenbacher Pontoniere in Dietikon im Einzelfahren diverse Podest und Kranzrangplätze sowie beim Sektionswettfahren den zweiten Platz erkämpfen.

.....
VON GUIDO DE PRETTO

Bereits zum zweiten Mal in dieser Saison durfte das Fahrerpaar Anita Stanger mit Jessica Czerny auf das Podest. Nach dem zweiten Platz in Bremgarten trumpften sie in der Frauenkategorie wieder auf und erkämpften sich den wohlverdienten Sieg.

Triumph auch für Peter Berli und Ueli Wittenwiler

In der Kategorie D (Senioren), konnten Peter Berli mit Ueli Wittenwiler, in ihrem ersten Wettkampfsjahr in dieser Kategorie, mit einer herausragenden Leistung den obersten Podestplatz erreichen. Mit einer fast fehlerlosen Fahrt erreichten sie 187.5 von möglichen 190 Punkten. Ebenfalls in der Kategorie D kamen noch drei Kränze zur

Ausbeute der Ottenbacher. Dies mit den Paaren Martien Berli/Christian Kohler (187.2 Pt, Rang 4) Leo Baschnagel/Ernst Humbel (185.9 Pt, Rang 10) und Urs Berli/Heinz Leutert (184.5 Pt, Rang 22).

Ebenfalls in die Kränze fuhren Rony Sidler mit Andri Vögele (Weidlinge Kat. I, Rang 7) und Sandro Lehmann mit Silvan Näf (Weidlinge Kat. II, Rang 11).

In der Hauptkategorie (Kat. C/Männer) fuhren Martin Guthauser und Christian Schnopp mit nur 0.8 Punkten Rückstand zu den Siegern auf den vierten Platz. Beat Vögele und Kurt Hegetschweiler erkämpften sich, ebenfalls in der Kategorie C, mit Rang 26 auch einen Kranz. Als Abrundung der vielen guten Resultate im Einzelfahren durfte der ganze Verein, in der Sektionswertung, mit einem Punkt Differenz zum Sieger und sechs Punkten Vorsprung zum Dritten die Silbermedaille in Empfang nehmen.

Diese guten Resultate lassen auf weiteren Medaillen- und Kranzsegen bei der Schweizermeisterschaft am 26./27. Juni in Schwaderloch hoffen.

Infos: www.pontoniereottenbach.ch
.....

> Mehr Sport auf den Seiten 24/25